
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 167/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Jairo Sampaio
Secretário de Agricultura e Interior

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do União Brasil,
vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de que seja
realizado o patrolamento e lastreamento com areão na Rua Tomaz Souza Brasil,
bairro São Cristóvão.

Justifica-se a proposição, pois a referida via encontra-se em péssimo
estado de trafegabilidade, dificultando o acesso de veículos, gerando insegurança,
principalmente aos motociclistas. Cabe, ainda, salientar que o fluxo de veículos é
intenso nesta rua, por nela estar instalado o CEI Irene Botega. Desta forma, é
necessária a manutenção com urgência, afim de evitar acidentes.

Sala das Sessões, em 06 de março de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


